

MEDIENMITTEILUNG

Gemeinderat gratuliert dem Verein "Zukunftsgestaltung Emmen" zum Förderpreis der Albert Koechlin Stiftung

Der Gemeinderat Emmen hat an seiner heutigen Sitzung mit Freude zur Kenntnis genommen, dass der Verein "Zukunftsgestaltung Emmen" (ZGE) mit dem Förderpreis der Albert Koechlin Stiftung ausgezeichnet wird. Die ZGE wurde vor sieben Jahren vom Gemeinderat initiiert.

Die Albert Koechlin Stiftung (AKS) in Luzern, hat gestern bekannt gegeben, dass sie dem Verein "Zukunftsgestaltung Emmen" einen Förderpreis von 50'000 Franken zusprechen wird. "Dank dem unermüdlichen Engagement der Mitglieder und zahlreichen Helferinnen und Helfern sind viele erfolgreiche Projekte wie zum Beispiel "Deutsch für Migrantinnen", "Emmen farbig" und das "Seifecheschterenne" entstanden", heisst es in einer Medienmitteilung der AKS. Der Gemeinderat hat an seiner heutigen Sitzung mit grosser Freude von dieser Auszeichnung Kenntnis genommen und gratuliert dem Verein, dem Vorstand und seinen Mitgliedern zu dieser Anerkennung.

Der Verein "Zukunftsgestaltung Emmen" wurde vor sieben Jahren vom Gemeinderat initiiert. Der Gemeinderat wollte die Gemeinde Emmen mit dem Projekt "Zukunftsgestaltung" neu positionieren, sodass Qualität und Bedeutung von Emmen als Lebens- und Wirtschaftsraum besser wahrgenommen wird. Der Verein hat seither mit viel Engagement und zahlreichen Projekten dieses Ziel verfolgt. Er wird dabei von der Gemeinde ideell und finanziell unterstützt. Der Verein "Zukunftsgestaltung" ist in Emmen eine viel beachtete Institution geworden.

Der Förderpreis für den Verein "Zukunftsgestaltung Emmen" wird am Donnerstag, 27. Dezember 2012 im Rahmen einer Feier in Luzern übergeben.

Weitere Informationen zu den Förderpreisen der Albert Koechlin Stiftung 2012 unter http://www.aks-stiftung.ch/index.cfm?spr=0&hpn=5&idn=44

Weitere Auskünfte erteilt

Urs Dickerhof, Gemeinderat, Tel direkt 076 444 56 58